



豊川小だより

小田原市立豊川小学校
学校だより 2月号
校長 平居 智基

～めざす学校像～ 「今日が楽しく、明日が待ち遠しい学校」

～学校教育目標～ 「学び合い 心豊かに成長し 自分らしく輝く 子どもの育成」

1月は行く、2月は逃げる、3月は去る



日が経つのを早く感じます。そして、寒いが続きますね。寒さに負けないように服装を調節するなど体調管理には十分気を付けてほしいです。1月21日朝は、雪が降る寒い日でした。昇降口に立っていると、子どもは雪を喜んでおり、「今年、はじめて雪を見た。」「積もるかな?」「雪合戦したいな。」と楽しそうに話していました。子どもは、寒い中でも雪をプラス思考に考えており、頼もしく感じました。年が明けて1か月が過ぎ、1月が終わります。「1月は行く、2月は逃げる、3月は去る」と言いますが、2月はもっと早く感じますね。1日1日を大切に「今日が楽しく、明日が待ち遠しい」と思える日々を過ごしてほしいと思います。

学校では、1月16日（金）6校時代表委員会が開かれました。議題は、「豊川小学校を支えてくれた6年生に感謝の気持ちを伝え、最高の送る会にしよう」でした。そして、2年生から5年生の代表が集まり、「6年生、喜んでくれるかな」と6年生のことを考えた話し合いが行われました。進行を務めた5年生は、休み時間を使ってリハーサルを繰り返し行うなどよく頑張っていました。これまで豊川小学校を支えていた6年生への感謝の気持ちを伝える活動がスタートします。特に5年生は、来年度の豊川小学校のリーダーとして目標、期待、楽しみを持って6年生を送る会を成功させてほしいです。自分を信じ、仲間を信じ、できることを考え行動し、達成感・満足感を味わえることを期待しています。

6年生にとっては、卒業に向けてこれまでお世話になった豊川小学校や下学年に感謝の気持ちを表そうと奉仕活動も始まります。カウントダウンのカレンダーフクリも始まりました。2月は、日頃お世話になっているスクールボランティアの方へ感謝の気持ちを表す会も予定されています。感謝の気持ちであふれる2月となりますね。



新1年生保護者説明会

1月20日（火）、新一年生の保護者を対象にした説明会を実施しました。入学式に向けての準備やお願いしたいことを学校から話をしました。

現在、来年度の入学予定者は、通常級、支援級を合わせて75名です。（1月20日時点より2名減となりました。）通常級は、3クラスの予定です。今後さらに転出すると2クラスになる可能性もあります。ご承知おきください。4月6日に明るく笑顔で入学してくるお子様を職員一同心より楽しみに待っております。

* 小学校生活最後の校外学習 *

1月15日（木）、6年生は東京方面にバスで校外学習へ出かけました。高速道路では渋滞もありましたが途中、東京駅に寄り、駅を見学したり記念撮影をしたりしました。

次に科学技術館を見学しました。グループごとに移動しながら科学のおもしろさに触れたり、体験したりして楽しんでいる姿が見られました。大きなしゃぼん玉の中に入ったり、大きな鉄の球をゴールまで進めたり興味ある展示物がいっぱいでした。

午後は、国會議事堂を見学しました。厳かな雰囲気のある国會議事堂内を見学しました。赤いカーペットが敷かれた廊下を歩いたり衆議院議場の傍聴席に座り、説明を聴いたりしました。一生に一度かもしれない国會議事堂見学です。貴重な経験をすることができ、また一つ小学校生活の楽しい思い出ができました。

保護者の皆様、朝早くからお弁当の準備等、ありがとうございました。



★お知らせとお願い★

* 学習参観のお知らせ

2月6日（金）、今年度最後の学習参加日を予定しています。日程は、

2校時 ふれあい級・1年・2年 9:30~10:15

3校時 3年・4年 10:35~11:20

4校時 5年・6年 11:25~12:10 です。

教科と場所につきましては学級だよりをご覧ください。

学年・学級懇談会は、以前にお知らせした通り開催しませんのでご承知おきください。

ぜひ、お子様の成長した姿を参観し、よかったですを褒めていただきたいと思います。



* 2月・3月はなかよし登校です。

2月2日（月）から修了式までなかよし登校になります。これまで3月は、登校班長のバトンを6年生から5年生につなぐために登校班による登校でした。来年度からは登校班を編成しませんので、3月はなかよし登校とします。なかよし登校になりますが、安全面から複数で登校したり通学路を確認したりしながら登下校の約束を守って登校してください。

～登下校の約束～

- ①走らない
- ②広がらない
- ③挨拶をする
- ④横断歩道では手を挙げる
- ⑤決められた通学路を通る

* 卒業式・修了式・離退任式

1月の学年だよりもお知らせしましたが、3月19日（金）は、

卒業式があります。今年度も、卒業生・保護者・教育委員会・

来賓（学校運営協議会委員・自治会長）・教職員・5年生が参加して、

卒業式を行います。式では卒業生の新しい門出をお祝いしたいと考え

ています。また、1・2・3・4年生は式に参加しませんので、休業日

となります。

1年生から5年生の修了式は、3月25日（水）です。修了式後には、離退任式も予定しています。

